

Landeck, 15.11.2020

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

wie Sie sicher bereits aus den Medien wissen, wird der Schulbetrieb von **Dienstag, 17.11.2020 bis einschließlich Freitag, 04.12.2020**, wie bereits im Frühjahr auf „**home-schooling**“ und „**distance-learning**“ umgestellt. Geplant ist, dass am Montag, 07.12.2020 wieder der normale Schulbetrieb startet.

**Vorab ein paar Informationen bzw. Bitten zu dieser Zeit des „Fernunterrichts“**

- Bitte geben Sie Ihrem Kind morgen eine zusätzliche Tasche mit, damit es alle benötigten Schulsachen mit nach Hause nehmen kann.
- „Fernunterricht“ bedeutet **Unterricht daheim** und **nicht Ferien**. Sorgen Sie bitte für eine **Tagesstruktur**, die Ihre Kinder beim Lernen unterstützt.  
Die Kinder sollen wie zu normalen Schulzeiten früh zu Bett gehen und am Morgen zeitig aufstehen.  
Der Vormittag ist die Zeit, in der die Arbeitsaufgaben erledigt werden sollen. Ihre Kinder erhalten morgen einen Stundenplan, der ihnen beim Einteilen der Zeiten hilft. Die Kommunikation mit den Lehrpersonen (Fragen zum Stoff usw.) soll grundsätzlich zu den angegebenen Stunden erfolgen.
- Es ist wichtig, dass die Schülerinnen und Schüler regelmäßig ihre **Mails** abfragen und die auf **Moodle** gestellten Aufgaben bearbeiten.
- Bitte überprüfen auch Sie regelmäßig Ihren Mail-Account auf neue Nachrichten. Schauen Sie auch mindestens einmal am Tag, ob Sie Mitteilungen über Schoolfox o.ä. erhalten haben.
- Bei Fragen an Lehrpersonen benutzen Sie bitte die **Sprechstunden** (siehe Homepage)

*Unsere Stadt*



*Unsere Schule*

- **Sollten Sie eine Betreuung für Ihre Kinder benötigen, können Sie sie selbstverständlich in die Schule schicken.**

Um dies besser planen zu können, bitte ich Sie, sich spätestens einen Tag vorher bei mir oder den Klassenlehrer\*innen zu melden.

Ich danke Ihnen für Ihr Verständnis und Ihre Unterstützung. Gemeinsam werden wir es schaffen, auch diese zweite Phase des „home-schoolings“ zu bewältigen, sodass wir am 7. Dezember wieder gut vorbereitet in den Regelunterricht starten können.

Mit freundlichen Grüßen

Karl Helmut Pauli